

Le groupe Warner Music Group a retiré son intérêt pour l'acquisition de [BELIEVE](http://www.believe.com) (siège à Paris), la entreprise spécialisée dans la distribution musicale numérique et l'accompagnement d'artistes indépendants. Cette annonce survient alors que Believe et ses environ 2 000 employés faisaient face à des inquiétudes concernant les potentielles conséquences négatives d'une telle acquisition. Avec ce retrait, le consortium mené par le PDG de Believe semble être de nouveau en position avantageuse. www.believe.com